Die Erfahrungen des Produktionsaufgebots und die große Kraft der sozialistischen Kollektive nutzen!

Die guten Erfahrungen und Ergebnisse, die in diesem Jahr bei der Führung des Produktionsaufgebots nach dem Beispiel des VEB "8. Mai", Karl-Marx-Stadt, erreicht wurden, sind in allen Betrieben ein richtiger Ausgangspunkt der Plandiskussion. Sie sollten im Planvorschlag 1963 ihren Niederschlag finden. Bei der Weiterführung des Produktionsaufgebots gilt die besondere Aufmerksamkeit der Partei und der Massenorganisationen überall den Kollektiven der sozialistischen Arbeit.

Die Vorbereitung des Volkswirtschaftsplanes 1963 wird dann in größtmöglichem Maße zur Stärkung der ökonomischen Grundlagen der DDR beitragen, wenn wir die gesamte werktätige Bevölkerung zur Mitarbeit gewinnen, wenn wir die Einheit von Wissenschaft und Technik, Neuererwesen und sozialistischer Gemeinschaftsarbeit im sozialistischen Wettbewerb hersteilen. Dadurch kommen wir zu einer neuen, höheren Qualität in unserer gesamten wirtschaftlichen Arbeit.

kommenden Jahr beginnen Veränderung Produktionsprofils Peilen unserer Wirtschaft. Diese Aufgabe ist eng der Steigemit Arbeitsproduktivität. Senkung Selbstkosten Oualität der der Erzeugnisse durch die konseguente Verwirklichung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts zu verbinden.

Höhere Stufen der Technologie sowie der Produktions- und Arbeitsorganisation, sozialistische Rationalisierung, die Modernisierung vorhandener Maschinen und Aggregate auf dem Wege der Kleinmechanisierung, z. B. der Ausstattung mit Zusatzgeräten, die obligatorische Einführung von Neuerermethoden, die Anwendung der Gruppenbearbeitung nach Mitrofanow - das sind die Methoden, mit denen wir das Produktionsaufgebot nach dem Beispiel der Karl-Marx-Städter Großdrehmaschinenbauer überall weiterführen müssen.

Warum sind diese Aufgaben von so entscheidender Bedeutung?

Wir haben in den vergangenen Jahren bei offenen Grenzen eine wesentliche Steigerung der Produktion und ein beachtliches technisches Niveau in vielen Zweigen erreicht. Dank der großen schöpferischen Arbeit aller Werktätigen gehört unsere Republik mit zu den leistungsstarken Industriestaaten